

### Communiqué de presse

## Les agences de l'Autorité palestinienne et leurs sbires arrêtent l'étudiant Saif Abu Al-Hawa

(Traduit)

L'Autorité Palestinienne (AP), soumise aux Juifs, a arrêté l'étudiant Saif Abu al-Hawa alors qu'il quittait l'université de Bethléem le mardi 9 décembre 2025. Recourant à des voyous perfides puis à une force issue de l'appareil sécuritaire de l'AP, dans une scène qui reflète les tactiques d'intimidation et de violence de l'AP à l'encontre du peuple palestinien, ils ne sont dissuadés ni par la religion, ni par la loi, ni même par le caractère sacré de l'université d'où Saif est sorti. Il a ensuite été traduit en justice jeudi, où le juge a prolongé sa détention de quinze jours, bien qu'il n'ait commis aucun crime. Sa seule infraction a été d'affirmer un Hukm Shar'i (précepte légal) selon lequel les musulmans ne sont pas autorisés à participer aux célébrations des fêtes chrétiennes !

Quel crime a-t-il commis pour provoquer un tel tollé de la part de l'Autorité Palestinienne ? Saif a-t-il vendu la Palestine comme l'a fait l'OLP ? Saif s'est-il engagé dans une coordination sécuritaire avec les Juifs, tuant et assassinant le peuple palestinien pour leur compte, comme l'ont fait les forces de sécurité de l'Autorité Palestinienne ? Saif a-t-il trahi la terre au profit des Juifs, comme l'ont fait les fonctionnaires corrompus de l'AP ? Saif a-t-il refusé les allocations accordées aux familles des martyrs et des prisonniers, ou insulté et maudit les combattants de la résistance, comme l'a fait le chef de l'Autorité palestinienne ? Saif a-t-il permis aux organisations féminines de notre pays d'attaquer notre religion et nos valeurs et de critiquer les préceptes islamiques ? Saif a-t-il inclus des féministes dans la rédaction de la constitution provisoire afin d'apaiser l'Occident et l'Orient ? Et ainsi de suite... ? Qui devrait être arrêté ? Qui devrait être traduit en justice ?

Si seulement l'Autorité Palestinienne et ses forces de sécurité avaient fait preuve d'un tel zèle lorsque les Juifs ont profané la mosquée Al-Aqsa jour et nuit – une profanation qui n'a même pas incité l'AP à mettre fin à sa coordination avec les Juifs. Si seulement l'AP avait fait preuve d'un tel zèle lorsque la mosquée d'Ibrahim a été transformée en synagogue. Si seulement l'Autorité avait fait preuve d'un tel zèle lorsque les habitants de Gaza étaient brutalisés jour et nuit par les Juifs. Si seulement l'Autorité Palestinienne avait fait preuve d'un tel zèle lorsque les camps de réfugiés de Cisjordanie ont été détruits et leurs habitants expulsés sous le regard de l'Autorité Palestinienne et de ses forces de sécurité. Si seulement les forces de sécurité de l'Autorité Palestinienne avaient fait preuve d'un tel zèle lorsque les colons attaquaient les villages et les villes : tuant des gens, déracinant des arbres, abattant du bétail et brûlant la terre verte. Tout cela a été accueilli par un silence semblable à celui d'une tombe, à l'exception de condamnations ou d'appels à la résistance – appels dont l'Autorité Palestinienne semble totalement ignorer l'existence. Quel genre de « lions » êtes-vous quand il s'agit du peuple palestinien et de sa jeunesse, que vous attaquez injustement ? Et quel genre de moutons êtes-vous quand il s'agit de protéger le peuple palestinien, ses femmes et ses enfants ?!

Si l'enlèvement de Saif devant l'université de Bethléem est un crime dont la responsabilité incombe à l'Autorité Palestinienne, à ses services de sécurité, à ses voyous et à ses sbires, cela ne dégage pas pour autant l'université de sa responsabilité, car l'un de ses étudiants a été enlevé juste devant ses portes. L'université a la responsabilité de le défendre et de s'opposer à l'Autorité Palestinienne, qui empiète sur les droits du peuple palestinien et de ses universités. Il

est inacceptable que l'université reste silencieuse, favorisant ainsi un climat d'agression à l'encontre des étudiants universitaires.

En conclusion, une autorité qui n'a plus rien à offrir aux Juifs, qui piétinent sa dignité, qui est enveloppée d'humiliation jusqu'à en être complètement recouverte, et qui se noie dans la soumission aux Juifs et à l'Occident jusqu'aux oreilles, ferait mieux, avec son appareil sécuritaire et ses sbires, de simplement retirer ses mains du peuple palestinien et des porteurs de la da'wa qui s'y trouvent. Car ceux qui sont liés à la corde d'Allah ne sont pas égaux à ceux dont les liens sont liés par l'approbation des kouffars (mécréants) et qui sont sur le point de les rompre, pour être ensuite sévèrement jugés par la Oumma dans ce monde, puis renvoyés vers leur Seigneur pour subir un terrible châtiment.

(وَالَّذِينَ يُؤْذُنَ الْمُؤْمِنِينَ وَالْمُؤْمِنَاتِ بِعِيرٍ مَا اتَّسَبُوا فَقَدْ احْتَمَلُوا بُهْتَانًا وَإِثْمًا مُبِينًا)

**“ Et ceux qui offensent les croyants et les croyantes sans qu'ils l'aient mérité, se chargent d'une calomnie et d'un péché évident.” [Al-Ahzab 33:58]**

Bureau des médias du Hizb ut Tahrir dans la Terre Bénie – Palestine